

## UNIANDES Mejora nuestra sociedad a través del conocimiento

MIRAR VIDEO



Dr. Jorge Goyes  
DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE UNIANDES

La Universidad Regional Autónoma de Los Andes, asume el compromiso de aportar nuevo conocimiento y desarrollo tecnológico a la sociedad, en particular al tejido productivo, es la lógica continuación de una investigación de calidad y con potencial impacto socioeconómico.

Uniandes orienta su desarrollo investigativo hacia la búsqueda constante de la verdad, la generación y transferencia del conocimiento y la solución de la problemática de la sociedad en sus áreas de influencia.

Los valores fundamentales de nuestra comunidad universitaria son: confianza, democracia, honestidad, humildad, justicia, lealtad, libertad, perseverancia, respeto, responsabilidad y solidaridad.

La gestión del Dr. Jorge Goyes como Director Administrativo de Uniandes ha llevado a que la estructura organizativa de la universidad se fortalezca día a día, para convertirse en un referente de 1 de las 10 mejores universidades del país.

## CREANDO FUTURO



## “DIRECCIÓN DE EMPRESAS La Facultad, tiene nuevo Decano”

MIRAR VIDEO

En el Auditorio Dra. Corona Gómez PhD, la Universidad Regional Autónoma de Los Andes, Uniandes posesionó el día miércoles 2 de diciembre al Ing. André Obiol MBA como flamante Decano de la Facultad de Dirección de Empresas.

André Obiol, DIRECTOR REGIONAL DE LA ACADEMIE CULINAIRE DE FRANCE ingresó a la prestigiosa Escuela Glion Hotel School en Suiza en donde obtuvo el título Diplome Lic. de Gestion Hoteliere, graduado con honores. A este diploma le siguieron varios más, tanto

del Ecuador como del extranjero: Lic. en Finanzas, Lic. en Administración de Empresas, Lic. en Arte Culinario, Lic. en Administración de Empresas de Hospitalidad todos los títulos con honores; Especialización en Administración de Negocios en el Instituto de Empresas en Madrid; Enólogo de la Academie Internationale de Gourmets, recibió el título de Master Chef de la Academie Culinaire de France, Master chef de la Federación Italiana de Chefs, además el título de Master in International Hospitality Management Honors en Glion Institute of Higher Education en Suiza. Maestría Ejecutiva MBA en la prestigiosa escuela de negocios INCAE, entre varios cursos de especialización.

## SOMOS UNIANDINOS



## “Me llena de mucho orgullo ser estudiante y formar parte de la comunidad Uniandina”

Sr. Alex Moreno  
Estudiante de Derecho UNIANDES Sede Riobamba

## JÓVENES apasionados por su carrera

MIRAR VIDEO

El estudio es sumamente importante en la vida de una persona, para obtener un conocimiento adecuado y útil a las necesidades individuales y sociales.

Aunque muchos jóvenes lo consideran como una rutina, estudiar es una herramienta para toda la vida que permite desarrollarnos mejor como personas y a comprender muchas cosas que a veces se ignoran, acercándonos a la ciencia, cultura, arte y a los valores, desarrollando capacidades intelectuales, para enfrentar las complejas y diversas situaciones con

que nos desafía la sociedad moderna y favorecer la inclusión social y laboral, que luego emplearemos en nuestro provecho, para alcanzar un mejor status social y económico. Estamos inmersos en una sociedad que plantea difíciles retos sociales y tecnológicos, estudiar Derecho en UNIANDES sede Riobamba no solo abre las puertas de mejores oportunidades sino que reestructurará tu mente preparándote para enfrentar estos retos; te ayudará a reforzar buenos hábitos, a incrementar tus contactos, a escuchar diferentes puntos de vista y tener un criterio formado de acuerdo a tus valores, a saborear la sensación de éxito, consolidándose a medida que superas tus cursos y asignaturas, el esfuerzo que requiere, la perseverancia, el trabajo diario hará que te sientas satisfecho a pesar de la carga que conlleva.

## UNIANDES EN ACCIÓN



CTT  
LABORATORIO CLÍNICO CTT DE LOS ANDES

Cuidamos TU SALUD



Ing. Roberto Cuesta  
DIRECTOR EJECUTIVO DE CTT DE LOS ANDES

## NUEVOS SERVICIOS

Y grandes beneficios a la comunidad Uniandina

MIRAR VIDEO

Los laboratorios clínicos representan un área muy importante del sector salud y siempre están en cambio continuo debido a los avances en la tecnología, los nuevos tratamientos y la economía externa. En los últimos años, muchas técnicas nuevas se han introducido al mercado como resultado de la investigación en la patogénesis de las enfermedades. El uso de los anticuerpos monoclonales y la reacción en cadena de la polimerasa son un ejemplo del avance en este campo. El laboratorio clínico administrado por Ctt de los Andes invita a la comunidad uniandina y público en

general a utilizar sus servicios con bajos costos y una excelente atención en todo tipo de exámenes, tomando en cuenta que el laboratorio clínico desempeña un papel muy importante, con el manejo del paciente y asegurar que las pruebas de laboratorio clínico realmente proporcionan un valor al diagnóstico, y que sean solicitadas adecuadamente para que los resultados de los exámenes sean oportunos y útiles.